

～宮前子ども縁日・戸越宮前盆踊り開催～

7月28日(日)に宮前商店街周辺を会場に「宮前子ども縁日」と「戸越宮前盆踊り」が開催されました。

このイベントは町会、商店街単独での盆踊り行事実施が難しくなっている中、戸越地区の賑わいの継続と近隣町会同士の協調性を高めることを目的に、戸越銀座町会、戸越一丁目町会、戸越二丁目町会、戸越三丁目町会、戸越四丁目町会、戸越五丁目町会、宮前商店街、宮前小学校、宮前小学校PTA、まちづくり協議会、NPOなどが協働して実施されました。

子ども縁日では、それぞれ屋台を出店し、猛暑の中大いに盛り上がりました。冷たいドリンクは飛ぶように売れ、焼きそば・フランクフルトの定番メニューも大人気でした。味噌こんにゃくや今川焼という、まつりではめずらしいメニューも販売され、今川焼は、担当をした戸越五丁目町会の、ゆるキャラ「とごっちょ」(右のキャラ)を焼印して提供されました。



18時になると、盆踊りが始まりました。久しぶりの戸越地区の盆踊りに、子どもから大人まで、踊って盛り上がりました。品川音頭などの定番曲に加え、最近の流行りの曲も入れるなどして、幅広い世代が踊ることのできる盆踊りになりました。

その後には手持ち花火も実施されました。戸越二丁目町会が中心になって準備され、子どもたちは大興奮してはしゃいでいました。



令和6年度、初の試みで行われた、宮前子ども縁日・戸越宮前盆踊りでしたが、とても大盛況でのうち終わることができました。参加した子どもたちに話を聞くと「夏のお祭り楽しかった！！来年も行きたい！！」「夏に友だちと会えてうれしい！」との声が聞かれました。戸越地区の皆様、本当にお疲れさまでした。

10月20日(日)は秋の品川区民まつりが、宮前小学校で開催予定です。皆様のご参加、お待ちしております。